



La Curva de la Muerte

☆ UN GRAVE ACCIDENTE SE COBRA SEIS VIDAS.

El accidente sobrevino la tarde del domingo 19 de noviembre por la colisión de dos vehículos, un Renault 21 y un Range Rover, tras invadir el primero el sentido contrario de la N-430 a la altura del punto kilométrico 376,600. Los cuatro ocupantes del turismo, Juan Madrid, de 61 años; Amparo Arca, de 55; Manuel Gómez, de 61 y Fernanda Salido, de 59 años resultaron muertos. Las otras dos víctimas mortales fueron el delegado de Hacienda en Murcia que conducía el Range Rover, José María Murcia, de 42 años y su esposa Juana Carazo, de 38. El matrimonio que viajaba con ellos resultó gravemente herido.



Concierto de Santa Cecilia

☆ ACTUACION DE LA BANDA MUNICIPAL CON MOTIVO DEL DIA DE SU PATRONA.

La tarde del sábado 18 de noviembre y en la Casa de Cultura la banda municipal de música, bajo la batuta de su director Andrés Uriel Vinuesa, interpretó varias piezas musicales ante escaso público. La banda municipal celebraba así la festividad de su patrona, Santa Cecilia.

En la primera parte interpretaron "Ateneo Musical" de M. Puig, "Fantasia de Katuska" de Sorozábal y la obertura de "Pique Dame" de Suppé. Mientras que en la segunda comenzaron con "Una noche en Granada" de Cebrián, "Vaneville Suite", de Pi-scheffer, el pasodoble de Soutullo "Puentearas", cerrando con el "Himno a La Solana".

☆ SATISFACTORIA COSECHA DE AZAFRAN.

De aceptable se puede catalogar la cosecha de azafrán en la presente campaña. Un celemin de rosa ha proporcionado de dos a tres libras, pagándose alrededor de 50.000 pesetas por libra. Hasta septiembre se compraba azafrán por unas 57.000 pesetas la libra.

☆ TUNICA PARA JESUS RESCATADO.

Por manos generosas y desconocidas ha sido donada una túnica para la imagen de Nuestro Padre Jesús Rescatado, que se halla en la parroquia de San Juan Bautista. La dádiva ofrecida se ha valorado aproximadamente en 65.000 pesetas.

☆ RADIO HORIZONTE CON PROGRAMACION MATINAL.

Un nuevo programa ha venido a sumarse al conjunto de los emitidos por Radio Horizonte. Se trata del "magazine" titulado "Lo que la radio te diga", que de once a una y media de la mañana dirige Manolo J. Serrano, periodista que mantiene un período de prácticas en la emisora municipal; prácticas que posibilita el convenio rubricado por el INEM, la Diputación Provincial y la Facultad de Ciencias de la Información.

☆ JORNADAS SOBRE COOPERATIVISMO.

Se celebraron en el salón de actos del Ayuntamiento los días 11, 12 y 13 de diciembre, organizados por la Dirección Provincial de Trabajo y el Ayuntamiento, desarrollándose temas como la legislación, financiación y gestión de las cooperativas.

☆ FALLECIO LUIS MARQUEZ.

A la edad de 84 años falleció el pasado 7 de diciembre el conocido comerciante solanero Luis Márquez D-Albo, uno de los más veteranos en esta localidad y cuyo comercio se ha distinguido siempre por la seriedad y atención al cliente. Al sepelio, celebrado en la parroquia de Santa Catalina se sumaron numerosos solaneros.

☆ EL CENTRO MEDICO CRISTO DEL AMOR CAMBIA SU UBICACION.

Será concretamente a la calle doña Angela nº 11 (cerca de la Plaza Mayor) lo que hacen público para conocimiento de todos sus igualados.

☆ PAN DE TRIGO, GRUPO POETICO.

Ha sido formado este grupo por iniciativa de la Casa de Cultura y los poetas que lo integran publicarán sus poemas en una revista del mismo nombre de aparición trimestral, complementado con recitales y otra serie de actos.